



Finn Warncke studierte von 1988 bis 1996 an der Technischen Universität Braunschweig.

1992 bis 1993 studierte er an der ETH Zürich

Sein Diplom machte er 1996 bei Prof. Meinhard von Gerkan.

1991 bis 1996 arbeitete er in verschiedenen Architekturbüros in Düsseldorf, Braunschweig und Zürich

Seither arbeitet im Büro Kleffel Köhnholdt Architekten BDA, Hamburg (später KPW Architekten).

Seit 2000 Partner bei KPW Papay Warncke und Partner Architekten.

2003 Berufung in den BDA.

2004 bis 2005 Lehrauftrag an der TU Hamburg-Harburg (heute Hafencity Universität).

2016 bis 2017 Lehrauftrag an der Hafencity Universität.

Wir streben an, aus jedem Projekt einen Maßanzug für den Ort und Nutzer zu schaffen. Auf Grundlage einer genauen Analyse der Rahmenbedingungen und Potentiale wird mit Leidenschaft, engem Kontakt zum Bauherrn und persönlicher Kontinuität an der konsequenten Umsetzung eines übergreifenden Konzeptes gearbeitet. Dabei werden die Bedingungen der Gestalt, der Funktionsgerechtigkeit und der Wirtschaftlichkeit weiter bestimmt. Erst die optimale Synthese dieser Parameter stellt eine überzeugende Planungsleistung dar.